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00:00

Ирина: У всех такие же впечатления от этого ретрита, как и у меня? Вы уже

были у трех специалистов, да?

Участник ретрита:  Да.

Ирина: Вы уже много узнали. Они по-своему рассказывают об одном и том же.

Сегодня мы наш день так распишем: первые два часа будем говорить о том, кто мы.

Кто такой человек, из чего он состоит? Из чего состоит его Дух, и для чего он сюда

приходит?  Какая  цель  развития  людей?  Это  будет  беседа  и  ответы  на  вопросы.

Рассмотрим,  если  кому-то  не  понятно,  структуру  Духа,  потому  что  это  знание

(теоретическое) является самым главным для того, чтобы понимать, для чего мы сюда

пришли, в это воплощение.  С трех часов дня и до семи часов вечера, с небольшим

получасовым  перерывом,  у  нас  будут  практики.  Практики  определения

энергоструктуры человека,  его блоков, подключек к плазмоидным мирам и т.д.  И я

буду показывать, как направлять энергию, чтобы растворять эти блоки. Потом у нас

будет практика «Поход к Высшему Я». Пойдет один из вас, я его поведу, остальные

будут  смотреть.  Потом  будет  практика  (как  у   нас  останется  время),  либо  про

астральное путешествие, либо активация третьего глаза для всех желающих. Вы сами

выберете, что вам интересно.

Участник ретрита:  Астрал.

Ирина: Астрал. Мы не успеем и то, и другое, потому что много людей. Всем

здравствуйте. Настроили? Отлично, хорошо.

 

02:17  Что  такое  человек?  Соотношение  воплощенной  и  невоплощенной

части Духа.

https://www.youtube.com/watch?v=_xen5TsTWoM&feature=youtu.be


Ирина: Мы начнем беседу с того, что такое человек. Что такое человек?

Участник ретрита:  Фишка.

Ирина: Какая фишка? Земная сущность?

Участник ретрита:  И часть Бога.

Участник ретрита:  Часть Бога в телесной оболочке.

Участник ретрита:  Обезьянки.

Ирина: А телесная оболочка - часть Бога?

Участник ретрита:  Думаю, что да, потому что она подстраивается.

Участник ретрита:  Телесная оболочка - это часть Бога, это Душа.

Ирина: А кем создано тело?

Участник ретрита:  Богом.

Ирина: Из чего?

Участник ретрита:  Из материи.

Ирина: Какой материи?

Участник ретрита:  Материя первична,  это материал,  из которого создается

все.

Ирина: Первична перед чем?

Участник  ретрита:  Она  вторична  перед  Духом.  Сначала  Дух,  потом  идет

материя.

Ирина: А из чего она состоит?

Участник ретрита:  Она состоит из молекул, атомов.

Ирина: Атомы из чего состоят?

Участник ретрита:  Из нейтронов, протонов.

Ирина: Это все понятно. Из чего состоят все эти частицы?

Участник ретрита:  В них находится электромагнитное поле, которое держит

все эти частицы.

Ирина: Из чего состоят сами частицы?

Участник ретрита:  Из энергии, можно так сказать.

Ирина: А энергии откуда идут?

Участник ретрита:  Энергии движутся из первичного, т.е. из Бога.

Ирина: Значит, что такое материя?

Участник ретрита:  Часть Бога, наверное, правильно сказать.

Ирина: Значит, это божественная сущность в части Бога, которую мы называем

тело, да? Интересный ответ.



Что такое человек?

Участник ретрита:  Совокупность материального и духовного.

Ирина: Совокупность материального и духовного, хорошо. Действительно, да,

так и есть. Человек (я все сведения буду говорить по материалам Межзвездного Союза

(МС), которые они мне дают) на Земле, разумный человек – это Дух, воплощенный в

тело. У представителей МС знает об этом каждый ребенок.  Об этом говорят и в семье,

и в школе, когда они учатся. Когда они приходят (условно говоря) в 1-ый класс, им

учитель говорит, что Вы – Духи, воплощенные в тело, и вы пришли сюда не просто

так, а выполнить свою задачу. Вот нам говорят об этом в школе?

Участник ретрита:  Нет.

Ирина: А вы думаете, полезно было бы это говорить?

Участник ретрита:  Конечно. Скоро будет.

Ирина: Т.е. вы за то, чтобы ваши дети это изучали?

Участник ретрита:  Да.

Ирина: Что  они  Духи,  что  есть  Духовный  мир,  как  туда  выходить,  как

общаться? Вы за то, чтобы это изучать?

Участник ретрита:  Да.

Участник ретрита:  У нас отсутствует сейчас идея. А это одна из идей, которая

даст человеку видение, куда двигаться и как двигаться. Если бы заранее знать то, что

Вы здесь преподаете, многие вещи, допустим, у меня в жизни не случились бы.

Ирина: Понятное дело. Хорошо.

Участник ретрита:  Я просто вел бы себя,  как Вы сейчас  рассказываете.  А

сейчас отсутствует духовность совсем.

Ирина: Правильно,  вы  абсолютно  правы,  потому  что  человек  ведет  себя  в

зависимости от того, к чему он стремится. А к чему он будет стремиться, зависит от

того, что дорого его сердцу. Если человек воспитан в материалистических идеях, ему

будут дороги одни вещи, если в  духовных – другие. Значит, и поведение будет разное.

Мы приходим в этот мир не совсем чистым листом.  Уже мы прошли много

воплощений. Но для того, чтобы эти воплощения не влияли на опыт, приобретаемый

здесь, нам блокируют память. Не всей нашей Сущности, а только воплощенной части.

Дух воплощается не полностью в теле. У него остается часть в Духовном мире, которая

называется в нашей интерпретации Высшее Я. У землянина это соотношение 70 на 30.

30% воплощается, 70% остается в Духовном мире. Средний показатель, он колеблется,

может быть 33%, 35% - это уже осознанный такой будет. Процент можно повышать,



это изменяемо. У других рас это соотношение другое. Есть и меньше нас, и больше

нас. Мы – где-то посередине, примерно.

 

07:01 Чем живое тело отличается от мертвого? Душа человека.

Ирина: Рассмотрим, что такое воплощенный Дух. Чем он отличается от тела?

Чтобы понять, чем Дух отличается от тела, нужно ответить себе на вопрос: «Чем живое

тело  отличается  от  мертвого?»  Вернее,  чем  спящее  тело,  живое,  отличается  от

мертвого?

Участник ретрита:  Там нет жизненной энергии.

Участник ретрита:  Душа покидает.

Ирина: Душа покидает. Кто-нибудь из материалистов присутствует?

Участник ретрита:  Да мы все воспитаны на материальности, поэтому сейчас

мы меняем свой взгляд.

Ирина: Я сейчас слышу ответы, как будто я сижу на совете МС.

Участник ретрита:  Так и есть.

Участник ретрита:  Мы уже 4-ый день здесь, все послушали.

Участник ретрита:  Эти два тела отличаются тем, что у мертвого  не хватает

энергии на какие-то процессы жизненные.

Участник ретрита:  Оно просто умерло, не действует. Нет ни кровообращения,

ничего нет. Оно не дышит, не потребляет, не выдает.

Ирина: Но кровь осталась.

Участник ретрита:  Кровь осталась, но она осела и не движется.

Ирина: А что заставляет ее двигаться?

Участник ретрита:  Сердце.

Участник ретрита:  Энергия.

Участник ретрита:  Сердце заставляет двигаться.

Ирина: А что сердце заставляет двигаться?

Участник ретрита:  Всем управляет мозг.

Участник ретрита:  Нервная система.

Участник ретрита:  Там  фотонный мозг есть у всех. Есть водитель ритма,

поэтому сердце движется.

Ирина: Водитель ритма, а он чем управляется?

Участник ретрита:  Нервными импульсами.

Ирина: Импульс – это электромагнитные волны?



Участник ретрита:  Конечно.

Ирина: Значит, это энергии, в любом случае.

Участник ретрита:  Да.

Ирина: Мы  даже,  когда  снимаем  кардиограмму,  видим,  что  это  энергия

показана там в форме импульсов определенного ритма. Так вот, этот ритм отсутствует,

он уходит.  А если мы подходим с точки зрения материализма, то есть такой закон.

Называется  закон  сохранения  энергии.  Он  звучит  так:  энергия  не  исчезает  и  не

создается, она переходит из одной формы  в другую или из одного вида в другой.  Если

энергия двигала сердцем,  мозгом,  мышцами,  тканями,  а  потом она из тела  исчезла,

ушла, ее уже нет, мы ее не наблюдаем в мертвом теле, по закону сохранения энергии,

вполне материалистичному, она могла исчезнуть?

Участник ретрита:  Нет. Она перешла в другое состояние.

Ирина: Значит, даже по учению материализма, существует Душа – строго по

учению материализма, вполне доказанному.

Участник  ретрита:  Логично.  Михаил  Ломоносов  еще  все  это  расписал  и

согласовал.

Ирина: Тогда возникает вопрос, почему все-таки нам в школе не рассказывают

о нашей Душе.

Участник ретрита:  В каких-то странах рассказывают.

Участник ретрита:  По-моему, сейчас и у нас начали. Я, правда, давно в школу

не ходил.

Ирина: У кого есть дети? Что там рассказывают?

Участник ретрита:  Про религии только просто. Про религии и все.

Ирина: А что рассказывают про религии?

Участник ретрита:  Что они есть.

Ирина: У нас был прекрасный предмет, назывался МХК. Кто еще проходил?

Мировая Художественная Культура.  Нам там читали мифы: мифы Древней Греции,

Древнего Рима и т.д.

Участник ретрита:  В школе преподавали все это, древнюю историю. Мы даже

вечер Древней Греции проигрывали – там мифы были все: Персей, Ясон и все такое.

 

10:39 Важность образного мышления. Надо ли читать.

Ирина: Я хочу сказать, что чтение художественной литературы, мифов, стихов,

романов,  классической  литературы  обогащает  Душу  человека  и  развивает  образное



мышление,  которое  потом  помогает  настроиться  на  контакты  с  Высшим  Я  и  с

Духовным миром.  Человек, который мало читает,  который только смотрит фильмы

(уже  готовые  образы,  уже  созданные),  имеет   слабое  образное  мышление.  Оно  не

развито. Разум, который находится в мозге и проявляется через мозг, привык, чтобы

ему готовое показывали, начиная от мультфильмов и заканчивая фильмами.

Раньше, в древние времена, когда не было телевизоров, не было YouTube, были

только книги и устные рассказы, у человека образное мышление было гораздо более

развито. Он был более способен к духовным контактам и к астральным путешествиям,

чем сейчас.

Сейчас  человек  все  это  умеет  делать,  но  это  все  нужно  вспоминать.  Нужно

развивать образное мышление, концентрацию, память, все структуры Духа.

 

12:04 Что такое воплощенный Дух? Как почувствовать себя Духом?

Ирина: Что же такое тогда наш воплощенный Дух? Воплощенный Дух – это

бессмертная  разумная  свободная  волей  сущность,  которая  является  неотъемлемой

частью  Бога,  потоком  мыслей  в  его  Разуме.  Чтобы  почувствовать  себя  как  Дух,

достаточно будет  закрыть глаза. Закройте все глаза. Скажите два слова «Я есть». Что

вы почувствовали?

Участник ретрита:  Я есть.

Участник ретрита:  Свет.

Ирина: Да, свет. Свет, благость, все есть. А потом задайте себе вопрос: «А кто

я?»  Кто я? Какой ответ?

Участник ретрита:  Это я.

Ирина:  А  я  –  это  кто?  Да,  правильно,  начинают  активизироваться  чакры,

потому  что  вы  начинаете  концентрироваться  на  Духе.  Сейчас,  когда  ваши  глаза

физически  открыты,  и  вы  ушами  слушаете  то,  что  происходит,  ваше  сознание

сконцентрировано на материальном мире. На внешнем мире.

Но  внутри  вас  есть  другой  мир,  гораздо  более  богатый.  Наша  внутренняя

Вселенная.  Называется  ваш внутренний Духовный мир.  Он появляется  перед вами,

когда вы остаетесь наедине с собой, когда вы мечтаете, когда вы строите планы, когда

вы  общаетесь  со  своим  Высшим  Я  и  кураторами.  Кураторы,  которые  приходят,

становятся на время частью вашего внутреннего Духовного мира.

 

13:46 Уникальность человека.



Ирина: Я хочу сказать, что каждый из вас уникален. Каждый человек уникален.

Никогда, во всей истории Земли, никогда такого человека не было и никогда больше не

будет. Вы есть уникальное сочетание Духа, Души и тела. И когда мы в христианстве

считаем,  что  человек  живет  один  раз,  если  человеком  рассматривать  совокупность

Духа, Души и тела, да – это так и есть. Вы, как человек, живете один раз. Ваш Дух

никогда больше не соединится с этим вашим телом – оно разложится на элементы.

 

14:27 Для чего создана материя?

Ирина: Так как вы считаете, для чего же разумная свободная светлая сущность,

луч Божественной Любви приходит в мир материи? Кто как считает?

Участник ретрита:  Чтобы организовать  в  этой материи какое-то  движение

вперед.

Ирина: А для чего ей это надо?

Участник ретрита:  Все должно развиваться,  все должно двигаться.  Она не

может просто сидеть мертво. Получая эти энергии, материя начинает перемещаться,

начинает изменяться.

Ирина: Да,  материя  для  того  и  создана,  чтобы  изменяться,  потому  что

изменения –это жизнь.

 

15:04 Причины рождения Духов. Любовь Бога. Свобода выбора.

Ирина: Почему вообще Бог нас всех родил? Он родил нас всех одновременно

до сотворения материального мира? Или и сейчас продолжает это делать? Знаете, и тот

и другой ответы верны, потому что он это делал и делает вне времени. Для Бога мы

одновременно еще не родились, и одновременно уже прожили все жизни.   Это вне

времени:  у  них  там  прошлое,  настоящее  и  будущее  отсутствует.   И  тот  и  другой

варианты верны. Мы и одновременно появились все вместе до творения материального

мира, и мы продолжаем появляться непрерывно. Для чего он рождает нас? Это же по

его воле мы появляемся.

Участник ретрита:  Развитие.

Ирина:  Да,  развитие  одной  энергии,  которая  является  сутью  Бога.  А  какая

энергия является сутью Бога?

Участник ретрита:  Любовь.

Ирина: Любовь, хорошо. А какая любовь? Как вы понимаете Любовь?

Участник  ретрита:  Любовь  –  это  позитивное  отношение  ко  всему



окружающему, без требования чего-либо назад. Безвозмездно.

Ирина: Бог, так как он является абсолютной Любовью, абсолютная Любовь не

может быть одна. Ей всегда нужен кто-то рядом, кого она может любить. Из-за этого

мы и  появились  до  творения  материального  мира.  Чем  больше  любви  у  какого-то

существа, тем больше он порождает детей. А если любовь бесконечна и вечна, то дети

порождаются бесконечно и вечно.

Участник ретрита:  Из-за разности потенциалов, нужна разность потенциалов?

Ирина: Потенциалы.  Нужна  разность  потенциалов.  Я  понимаю,  о  чем  Вы

говорите.  Действительно,  Бог  любит,  можно  сказать,  разнообразие.  В  чем  это

проявляется?  В  том,  что  он  дал  всем  Духам  свободу  выбора.  Даже  назвал  его  –

Свободный Дух.

 

18:00 Свобода выбора. Развитие отрицательных качеств. Заповеди.

Ирина: Свобода  выбора.  Самое  главное  состоит  в  том,  что  Духу  дана

возможность как любить Бога и приближаться к нему,  так и уйти от него во тьму,

отрицание Света и развиваться в противоположном направлении. Развивать можно что

угодно,  в  том  числе  и  отрицательные  качества  –  они  тоже  развиваются.

Совершенствовать  можно  что  угодно.  Можно  совершенствовать,  например,  себя  в

балете,  а  можно  совершенствовать  себя  в  создании  оружия.  И  то,  и  другое  будет

совершенствованием в данном направлении, т.е.  улучшение каких-то качеств.

Дело в том, что Бог является такой Абсолютной Любовью, что он предоставил

нам возможность развиваться в любом направлении.  И при этом не отнимает своей

Любви ни у кого. Существуют разные уровни Духовного мира, на которые не он нас

помещает, а  мы – сами себя своим выбором, своим развитием. Для него важен, нужен

и  свят  любой выбор,  любой уровень.  Того,  кто  находится  на  1-ом уровне  демона,

низшего, он любит точно так же, как и того, кто находится на 24-ом и выше. Это и есть

безусловная Любовь. Он не требует от Духа состояния, подобного его, он просто дает

совет, что если вы станете таким как я, в Любви, вы будете бесконечно счастливы. Я

этого желаю для вас. Но если вы этого не хотите, это ваше полное право, будьте не

счастливы. Конечно, я могу сожалеть о вашем выборе, но я у вас его не отниму.

Понимаете,  какой  он?  Какая  Любовь?  Чтобы  быть  бесконечно  счастливым

любящим  светлым  существом,  божественным,   нам  нужно  развить  в  себе  именно

такую безусловную Любовь ко всем, в том числе к себе, к себе в первую очередь.

Христос сказал одним из высших духовных учителей, дал две самых главных



заповеди.  Заповедь  я  понимаю  не  как  запрет,  а  как  духовный  совет.  Он  дал  два

духовных  совета.  Мы  можем  соблюдать,  если  хотим,  а  можем  не  соблюдать.

Последствия этих выборов будут разные, они будут зависеть только от нас. Первая –

возлюби  Бога,  всем  сердцем  своим,  всем  разумом  своим,  всеми  помышлениями

своими. Перечисляются те структуры Духа, которые Бог своим присутствием должен

наполнить.

 

21:00 Любовь к Богу. Блоки.

Ирина: Когда любишь Бога, он тебя наполняет.  Он и так тебя наполняет,  но

когда ты его любишь, ты это чувствуешь, ты ему открываешься. Многие понимают, о

чем я говорю?

Участник  ретрита:  Получается  условная  любовь  –  мы  ему  отдаем,  он  нам

отдает обратно.

Ирина: Это не то, что условная любовь. Мы можем выбирать, отдаваться ей

или нет. И он не заставляет это делать нас. Понятно, да? Мы открываемся этому Свету

и получаем его. А если мы от него закрыты, то он в нас существует,  но мы делаем

выбор не чувствовать его. Мы закрыты. Мы закрываемся от Света некоторыми своими

блоками,  энергетическими  блоками,  созданными  нами,  из  эмоций,  мыслей,  чувств

далеко не божественных. Они божественны, конечно, но они просто отрицательны в

данном случае.

Участник ретрита:  А если вспомнить про дуальность, вот все это существует,

это же тоже создано Богом?

Ирина: Да.

Участник ретрита:  Значит, в нем есть все это?

Ирина: В нем есть потенциальные возможности для всего.  Но он по своему

свободному выбору выбрал быть абсолютной Любовью. Абсолютно свободный выбор.

 

22:22 Желания Бога. Быть счастливым, даже видя страдания.

Участник ретрита: Т.е. желаний у него нет?

Ирина: У него есть желание любви, благости, счастья. Это тоже желания.

Участник ретрита:  Это самые главные его желания, ведущие.

Ирина: Да. И желание дать нам жизнь, свободу, счастье. В этом  он получает

наслаждение.  Бог - абсолютно счастливое существо. Его абсолютному счастью даже

не мешает наличие низковибрационных его детей, которые выбрали путь страданий во



всех  мирах.  Его  счастью  это  абсолютно  не  мешает.  Почему?  Потому  что  он  дал

свободу.

Участник  ретрита:   Свобода  выбора.  Хочешь  –  вибрируй  так,  хочешь  –

вибрируй по-другому.

Ирина: Да. Я дал вам все для счастливой жизни, дал вам (если это на Земле

происходит)  заповеди  через  духовных  учителей,  разные  религии,  подходящие  для

разных типов людей, эгрегоров и т.д. Если вы будете следовать не религии, если вы

будете следовать материализму и атеизму – это ваш выбор, я его уважаю. Но я не

перестану быть абсолютно счастливым существом, даже если вижу, как вы страдаете.

Потому что это ваш выбор, и я его уважаю.

 

23:38 Единство с Богом.

Участник ретрита:  Скажите, по Вашему мнению, Бог един, так я понимаю?

Ирина: Един.

Участник ретрита:  Есть только виды его воплощений – Будда, Христос или

как? Поясните.

Ирина: Если  смотреть  строго,  мы  являемся  его  частицами,  а  частицы

неотделимы  от  целого,  т.е.  когда  мы сливаемся,  мы можем каждый сказать,  как  и

Христос: «Я и Отец – одно».

Участник ретрита:  Я есмь То.

Ирина: Я есмь То, например.

Участник ретрита:  Есть Магомет, например.

Ирина: Да. Например, многие и мусульманские святые, ложась спать ногами к

мечети, хотя должны были лечь головой, на вопрос: «Почему?», говорили: «А какая

разница, если я везде, куда бы я ни лег, я везде направлен к Богу». Примерно вот так.

 А  как  ты  везде  направлен  к  Богу?  Потому  что  я  и  есть  он.  Это  реальное

ощущение,  реальное  переживание,  когда  ты  сливаешься  с  Вселенной.  И  реально

чувствуешь,  что  из  тебя  исходит  Свет,  который зажигает  звезды.  Это реально.  Мы

действительно такие, мы – духовные существа.

 

24:46 Отделенность от Духа. Деградация и развитие. Право на убийство.

Участник ретрита:  Как понять тогда отделенность от Духа?

Ирина: Отделяемся  мы  сами,  негативом.  Сейчас  я  расскажу  немножко  про

структуру  Разумного  Духа,  чтобы  понимать,  что  такое  эмоции,  как  мы  можем



направлять их и для деградации, и для развития. Еще раз напоминаю: деградация и

развитие – это два пути, которые одинаково уважаемы Богом как выбор. Т.е. мы имеем

право, Бог дает право на то,  чтобы одни Духи,  одни его дети убивали других.  Вот

такой он дает выбор. Один снижает свои вибрации, а тот, кого убили, соответственно,

если при этом не переживает злость и ненависть, т.е. прощает, повышает свой уровень.

Это может быть тоже таким инструментом.

Сказал Христос: «Не бойтесь убивающих тело, Души же не могущих убить».

Наши тела для чего нам даны? Они нам даны как инструмент для роста и развития.

Если говорить о желаниях Бога, конечно, он хочет, чтобы мы развивались. Но если ты

не будешь этого делать, Бог не перестанет тебя любить.

 

26:07 Отличия Демона и Ангела. Кающийся грешник. Притча о блудном

сыне. Грех.

Ирина: Чем Демон отличается от Ангела? Своим уровнем, т.е. вибрациями. Но

у него, у Демона, остается та же самая божественная суть. Она у него не отнимается.

Богоподобие ни у какого Демона не отнимают.  У него остается бессмертие,  у него

остается творчество, у него остается и Высшее Я, и совесть в той форме, в которой он

способен это воспринять. Конечно, он это отрицает, но в нем это остается.

И остается у любого Демона возможность восстановления в Ангельском чине,

возможность возвращения в число Светлых Сил при воплощении и прохождении своих

уроков.  Примерно,  если  кто  читал  притчу  о  блудном  сыне,  такое  отношение  к

Демонам. Даже сказал Христос, что радость на небесах об одном кающемся грешнике

больше,  чем  о  99  праведниках.  Понятно,  да?  Кающийся  грешник  –  это  тот,  кто

повышает  свои  вибрации,  осознает  свои  грехи,  признает  их  своими  ошибками  и

гармонизирует, переводит в Свет энергию негативную, которая вела его к грехам. Грех

-  это  поступок,  который  основан  на  тех  блоках,  которые  человек  накопил.  Есть

вопросы по этому поводу?

 

27:42 Условия воплощений Демонов. Выбор воплощения.

Участник ретрита:  Если статистически смотреть, Демонам с уровней с 1-го по

6-ой, желательно общаться и повышать свои вибрации так же, как  уровням с 7-го по

14-ый?

Ирина: Знаете,  Демон  может  воплощаться  по  разным  причинам.  Но  он

воплощается  не  сам,  а  с  помощью.  Ему  выбирают  воплощение  его  Ангелы-



консультанты, которые находятся на 22-ом уровне, и у каждого Духа они есть. Это его

Ангелы-наставники. Они знают, чем он понизил так свой уровень. Он не просто был

Демоном. Они знают, какие причины привели его в это состояние низких вибраций.

Какие  у  него  негативные  блоки,  какие  в  нем  эмоции,  чувства,  и  какие  уроки  и

жизненные ситуации ему нужно пройти,  чтобы он, если применит свою свободную

волю, повысил вибрации.

Участник ретрита:  А если он хочет воплотиться, чтобы, допустим, остаться

или понизиться еще? Воплотиться, чтобы творить зло какое-то?

Ирина: Я уже сказала, что это его полное право

Участник ретрита:  Но он может воплотиться?

Ирина: Он может воплотиться, но не там, где он прямо сам захочет. Если он

скажет: «Я хочу воплотиться президентом», - он не будет соответствовать по своим

вибрациям и своему развитию этой должности.

Участник ретрита:  Т.е. ему карма не даст достичь этого?

Ирина: Ему  просто  скажут  его  Ангелы-консультанты,  что  у  него

несоответствие этого воплощения его вибрациям. А соответствует, например, там-то и

там-то,  на  такой-то  планете.  Могут  предложить  несколько  вариантов.  На  такой-то

планете, в такой-то стране, в такой-то семье, или вообще в плазмоидном мире могут

предложить. Плазмоидных миров очень много, 56 уровней плотности, а мы только на

3-ем живем. Он может отказаться.

Участник  ретрита:   Если  его  воплотят  там,  где  одни  Ангелы  живут  –  вот

попробуй там.

Ирина: Могут и там воплотить.

……….

29:54 Космический корабль Кирхитона. Полет на Дараал.

Ирина: Он меня водил по всем помещениям. Я когда пришла, я нарисовала, и

указала стрелочками, где что находится. Не видели это?

Участник ретрита: А есть видео?

Участник ретрита: Видели.

Ирина: Есть.

Участник ретрита: Надо будет сегодня посмотреть. Я не видел.

Ирина: А в ВК его не выкладывали? Я не помню просто.

Участник ретрита: На YouTube он есть.

Ирина: У  него  невесомость,  т.к.  у  него  нет  искусственной  гравитации.  На



других кораблях есть,  а  вот на его не поставили прибор.  Пока летишь,  до момента

прыжка и после, эти вот 15 секунд полета на Дараал (хотя там 150 световых лет). Он

(Кирхитон)  говорил,  что  это  нужно  просто  для  отлета  на  расстояние,  и  потом  –

прилета к Дараалу. А сам прыжок мгновенный. Вот так.

Участник ретрита:  Понятно.

Участник ретрита:  А кто сейчас находится в тонком плане прямо здесь у нас?

Ирина: Тут много кто находится, на самом деле.

Участник ретрита:  Кто вчера прилетал?

Ирина: Кто вчера прилетал. Уже несколько ответили: оттуда ответили, отсюда

ответили. Одно и то же все. Диснит прилетал. Кто смотрел интервью с Катей Лель?

Куратор ее с Диснита как раз.

Участник ретрита:  Я их не поняла, видела облики, но не поняла, кто такие.

 

31:26  Причины  появления  инопланетян.  Как  видят  инопланетяне

энергетическое поле человека.

Участник ретрита:  А почему они появились-то?

Ирина: Заинтересовала ваша энергия.

Участник ретрита:  А чем заинтересовала?

Ирина: Когда  они  летят,  на  тарелке  есть  прибор,  который  считывает

энергоинформационные  поля  вокруг  человека  –  о  чем  он  думает,  можно  сказать,

ментал. Как наша ауракамера, только у них это на динамическом экране.  На экране

человек виден, как совокупность энергетических полей. И они смотрят,  кто готов к

контакту, к какому, и кто не готов.

Участник ретрита:  Чьи зубы взять?

Ирина: Чьи зубы взять, чьи волосы?

Участник  ретрита:   Не  надо,  пожалуйста,  ребят,  не  надо.  Можно  просто

полетать?

Участник ретрита:  По-другому не получится.

Участник ретрита:  Я на Дисару хочу.

Ирина: Почему именно на Дисару?

Участник ретрита:  У меня наставник оттуда.

Ирина: На Дисару меня возили к Сен-Жермену.

Участник ретрита: Он ученик Сен-Жермена. Я хочу на Дисару.

Ирина: Он меня чаем поил.



Участник ретрита:  Я в книгах столько читала про Сен-Жермена.

Ирина: А он с Дисару.  У него такой большой дом, как дворец. У него там 15

комнат.

Участник ретрита:   Я очень хочу.

Участник ретрита:  Да, жена не одна.

Участник ретрита:  Ира, кто же все-таки здесь есть? Они могут представиться?

Участник ретрита:  Хотя бы планетарно.

Ирина: Не знаю. Вот сейчас два плеядеанца здесь стоят. Руан Приох, я его не

знаю.

Участник ретрита:  А чьи они?

Ирина: С Плеяды. Чей это куратор? Твой?

Участник ретрита:  А у меня, говорили, Сен-Жермен.

Участник ретрита:  О, мы с тобой и полетим.

Ирина: Тоже хочешь на Дисару?

Участник ретрита:  А чего, слетаем.

Участник ретрита:  За компанию, да?

Участник ретрита:  Мы еще собачку возьмем с собой.

Участник ретрита:   Да, вот уже все приготовили собачке.

Ирина: Кто знает, как выглядит Кирхитон? Поднимите руки.

Участник ретрита:  Все, кто смотрел видео.

Ирина: Расскажи, как выглядит Кирхитон.

Участник ретрита:  Высокий, под 3 метра, у него голова и три глаза.

Ирина: Вот подошел, так руки положил. У него такие длинные пальцы, такие

плечи.  Улыбается,  стоит  и  на  тебя  так  смотрит.  Вот  девушка  плеядеанка  к  нему

подошла.

Участник ретрита:  Он красненький стал сразу.

Ирина: Эслеровцы тут присутствуют. Но это не МидгасКаус.

Участник ретрита:  Они ближе к кухне почему-то, проголодались, наверное.

Ирина: Хотите покушать, мы вам сейчас чай нальем.

Участник ретрита:  А мой плазмоид здесь?

Ирина: Да, плазмоиды здесь тоже есть.  Я чувствую плазмоидов. Вот видите,

подходите сюда.

Участник ретрита:  Еда пошла.

Участник  ретрита:  Вопрос. Можно  чуть  подробнее  по  поводу  технологии



воплощения. Частичка Духа, которая прошла большой путь.

Участник ретрита:  Не слышу ничего, шуршат.

Ирина: Они эслеровцам угощение выставили.

Участник ретрита:  В твоем лице. Давайте, задавайте.

 

35:57 Процесс воплощения Духа.  Кто встречает Души после  смерти,  кто

провожает  на  воплощение.  Дух  и  Душа.  Зачатие.  Эфирное  тело,  жизненная

энергия.

Участник  ретрита:   Вопрос  о  технологии  воплощения.  Как  вообще

десантируется  вот эта частица Духа через  механизм,  который Душой называется,  и

потом уже внедряется в тело?

Участник ретрита:  Как Душа оказывается в теле, это имеется в виду?

Ирина: Когда  уже  Духу  подобрали  воплощение,  его  проводят  Ангелы-

проводники  с  21-го  уровня.  Их  задача.  Кто  у  нас,  с  21-то  уровня  есть?  Вот,

приветствуют коллеги. С 21-го уровня Ангел-проводник, его задача встречать Души

после развоплощения и отводить в Духовный мир. И, соответственно, провожать на

воплощение.

Участник ретрита:   Это одни и те же делают Ангелы, т.е. встречают после

воплощения и провожают в очередное воплощение?

Ирина: Каждый  Ангел-проводник  может  делать  и  то,  и  другое.  У  них  там

существует  и  специализация,  кому что больше нравится,  кому –  встречать,  кому –

провожать, кому – и то, и другое.

Участник ретрита:  А можно этот момент уточнить. Если я с 21-го уровня, я

сейчас здесь воплощена, что происходит, каково участие там наверху?

Ирина: Раз она воплощена, она уже не занимается тем, чем цельная личность.

Она просто занимается тем, что перерабатывает этот опыт, который ты ей посылаешь

по духовному каналу. Только когда ты выйдешь из тела, ты соединишься с ней, если

ты пойдешь в Духовный мир после выхода из тела. Такое возможно, например, когда

твое тело заснет. Тогда ты сможешь так же, как Ангел-проводник действовать.

Участник ретрита:  Если она вернется на 21-ый уровень, да?

Участник ретрита:  Девушки, не отвлекайтесь, пожалуйста. Давайте, мы один

вопрос  закрываем,  потом  задаем  другой,  если  не  возражаете.  Итак,  есть  группа

товарищей,  которая  сопровождает  на  воплощение.  Вот  как  это?  Частичка  Духа

постепенно  конденсируется,  материализуется  через  Душу  и  непосредственно



внедряется в тело?

Ирина: Я понимаю, этот вопрос уже рассматривался. Ладно, сейчас. Дело в том,

что  каждый Дух  присутствует  при зачатии своего тела.  Мы все  присутствовали.  И

наши дети тоже присутствовали при их зачатии. В духовной форме мы стояли рядом, и

когда половая клетка  папы соединилась с  половой клеткой мамы, появилась клетка

нового тела, тогда Дух вводит в нее свою жизненную Силу, которую получил от Бога

для воплощения. Когда Дух находится в Духовном мире, у него нет жизненной Силы.

Он - просто Дух. Когда он получает жизненную Силу, он становится Душой. Он ей как

бы окутывается.

Участник ретрита:  Можно как-то описать? Может быть, форма какая-то?

Участник ретрита:  Просто входит. Как Душа вселяется.

Ирина: Он получает  эфирную  Силу.  Можно сказать,  эфирное тело.  И когда

Душа выходит из тела, то она не сразу, а постепенно теряет свою жизненную Силу,

когда уходит на свой уровень. Первые несколько дней она вообще в астрале, т.е. рядом

с  материальным  миром.  А  может  сразу  уйти  –  это  от  нее  зависит,  от  реакции

родственников. Много от чего зависит.

Участник ретрита:  Но вопрос остался. Как Дух попадает в оболочку, которая

начинает делиться?

Ирина: Как понять «как попадает»?

Участник ретрита:  Я уточню. Вот слово «Душа». Дух и Душа - это же разные

вещи.

Ирина: Я же сказала, что Душа – это Дух, соединенный с жизненной Силой. Я

не понятно сейчас сказала?

Участник ретрита:  У него вопрос,  как  происходит это соединение? Каким

образом?  Вот  стоит  Душа  и  смотрит,  как  слились  клетки.  Слились  клетки,  начали

делиться. В этот момент, как она попадает в этот комочек, который начинает делиться,

как материализуется и превращается в дальнейшем в человека?

Ирина: А ты мне можешь объяснить, как вода превращается в газ?

Участник ретрита:  Да.

Ирина: Не можешь.

Участник ретрита:  Почему?

Ирина: Потому что этого не видел.

Участник ретрита:  Но объяснение этому имеется. Т.е. она получает столько

энергии, молекула начинает вибрировать.



Ирина: А что такое энергия?

Участник ретрита:  Вопрос хороший. Такой же, как и мы с тобой задаем, а что

такое энергия? Как она попадает к молекуле и начинает вибрировать? Это вибрация,

энергия, и она начинает сильней вибрировать.

Ирина: А это – обратный процесс. Энергия попадает из Духовного мира в мир

материальный. Тоже вибрация.

Участник ретрита:  Т.е., в принципе, через вибрацию, получается, заходит это

все, да?

Ирина: Да.  Она  начинает  совпадать  своими вибрациями  с  вибрациями  этих

клеток,  жизненной Силой его,  и  соединяется.  Как ключик в  замке.  Как только она

соединяется,  эта  клетка  становится  независимым,  не  то,  что  независимым,  она

становится другим организмом. Не таким, как организм матери. У нее есть уже, во-

первых, другая ДНК, а во-вторых, в ней есть уже жизненная Сила другого Духа. Уже с

момента зачатия.  Дух сам стоит рядом. Он находится рядом с мамой. Он, конечно,

может уходить (в Астрал, в Духовный мир), но он уже к ней приходит. Он ждет. У

землянина – это 7 недель беременности до момента, когда он может уже зайти. Уже

сформировалась нервная система, достаточная для того, чтобы вместить его.

 

43:19 Причины выкидышей.

Участник ретрита:  А выкидыши из-за чего происходят?

Ирина: Если никто не вмешивался, сам по себе?

Участник ретрита:  Ну, да.

Ирина: Значит, по какой-либо причине Духа забрали обратно в Духовный мир,

потому  что,  возможно,  он  понадобился  для  какой-то  миссии.  Допустим,  кто-то

воплотился,  и  теперь  нужен  этот  Дух  там.  А  возможно,  ему  просто  нашли  более

благоприятное  место  для  воплощения,  потому  что  кто-то  встретился  там  –  другие

родители, например. И ему подобрали другое воплощение и вывели из этого.

 

42:56 Генетика ребенка с духовной точки зрения.

Участник  ретрита:    Т.е.  генетическое  соответствие  матери  с  отцом

происходит, и есть операция несоответствия?

Ирина:  Существует  много  детей,  которые родились  таким образом,  с  этими

отклонениями.  Очень  много  у  нас  сейчас  детей  рождается  с  генетическими

отклонениями и живут.



Участник ретрита:  Есть статистика абортов, т.е. выкидышей, произошедших

до  10  недель  беременности,  там  есть  генетические  отклонения.  Это  может   быть

причиной?

Ирина: Генетические отклонения есть  вообще в любом организме.  В любом

организме есть клетки с генетическими отклонениями. Микромутации есть всегда. Они

не могут не быть. Я вам сейчас говорю с духовной точки зрения, как это происходит, а

не как объясняют это материалисты.

Участник  ретрита:  Все-таки  есть  несоответствие,  когда  Дух  не  может  в

некачественное тело воплотиться?

Ирина: В любом случае, он сам выбрал его. Он его сам выбрал, какое бы оно

некачественное ни было. Он его сам выбрал для прохождения определенного опыта

или для прохождения опыта его родителями. Может быть, что он договорился с Духом

мамы, что именно в период беременности выйдет из воплощения, чтобы она развила в

себе, например, или проработала в себе страх смерти. Такое может быть? Вполне. Это

может быть договор Духа матери и Духа этого ребенка. Такое может быть.

Я всегда  рассказываю с духовной точки зрения.  Почему?  Я сейчас  объясню.

Потому что  любой вопрос,  который  вы мне  задаете,  я  уже  на  него  автоматически

смотрю, как Дух. И я (не знаю, почему) почему-то думаю, что так все смотрят.

Участник  ретрита:  Т.е.  способ  мышления  у  Вас  несколько  отличается  от

нашего, так я понимаю?

Ирина: Вот смотрите. Что ты говоришь?

Участник ретрита: Конечно, духовные причины первичны.

 

45:03 Различия восприятия материалистов и идеалистов. Духовный опыт.

Ирина: Наверное,  каждый сейчас  слышит  и  задет  вопросы  с  уровня  своего

сознания.  А  я-то  отвечаю  со  своего  уровня  осознанности,  понимания  и  даже

убеждений – тех, которые есть у меня. И я почему-то думаю, что говорю всем понятно,

хотя это может быть не так, конечно. Для меня это естественно, потому что я есть Дух.

Я сейчас чувствую, что я бессмертна. Поэтому любой вопрос я рассматриваю с точки

зрения Духовного мира, потому что материальный мир – малая часть Духовного на

самом деле.

Участник ретрита:  Духовный мир – первопричина.

Ирина: Все атомы, которые только существуют во Вселенной, это только малая

часть  энергии,  проявленной энергии Божественных Сил,  малая.  Тонкоматериальные



миры, 56 уровней плотности,  у  нас только 3 – в плотноматериальном мире,  это во

сколько раз больше? Это еще чуть больше часть. Духовный мир еще больше часть. А

сам  Абсолют  –  описать  нашими  словами  можно  только  какие-то  его  отдельные

качества.  А  его  полноту,  его  энергию  можно  только  почувствовать  сердцем.  Чем

отличается подход материалиста от подхода идеалиста? Тем, что материалист пытается

весь  опыт  духовный  облечь  в  слова.  Это  одно  из  различий.  К  сожалению,  это

невозможно.

Есть  вещи,  которые  можно  почувствовать  только  сердцем.   И  есть  вещи,

которые  нельзя  доказать  человеку,  и  даже  объяснить,  что  они  существуют,  пока

человек  не  пройдет  их  на  своем  опыте.  Например,  если  вы  никогда  не  пробовали

сахара, а я вам буду рассказывать о его свойствах, а пробовать вы будете только соль,

вы  не  сможете  отличить  их.  Для  вас  это  будет  одинаковое  на  вид.  Я  вам  буду

рассказывать, что он вызывает такой вкус, а вы спросите: «А чем он отличается? А чем

именно отличается сладкий от соленого? Я знаю только соленый. Объясни мне. А, не

можешь объяснить, значит, ты находишься в заблуждении. Потому что ты отвечаешь

не конкретно на мой вопрос».

Тебе  будут  говорить,  что  это  приятно.  А  что  такое  «приятно»?  А  чем  оно

приятно,  если  я  его  не  знаю?  Понимаете,  о  чем  я  говорю?  Примерные  подходы

материалиста и идеалиста.

Чтобы  вы  ответили  себе  сами  на  все  вопросы,  вам  необходим,  вам  всем,

собственный духовный опыт. Для этого и существует, в том числе и Кассиопея. Чтобы

не просто давать ответы на вопросы, а чтобы научить каждого из вас искать этот Свет

в себе.  В вас есть неисчерпаемый вечный духовный источник, в котором есть ответы

на все вопросы. И когда вы познаете всю радость и всю полноту соединения с Ним,

вам зададут вопрос, а вы уже будете знать на него ответ. Так происходит с каждым.

Участник ретрита:  Все понятно.

Участник ретрита: Хочется прийти к духовному через материальное. Хочется

технологий, хочется знаний.

Участник ретрита:  Сомнения мешают.

Ирина: Хороший вопрос. Прийти к духовному через материальное.

Участник  ретрита:  Например,  рождение  самого  Духа,  когда  частичка  Бога

отделяется.  Когда  у  нее  появляется  желание  быть  отдельно,  понимание,  что  я  есть

отдельно от Бога. Есть ли там акушерки? Вот отделилась эта часть. Кто этот Дух несет

дальше,  на  35-ый  или  какой-то  еще  уровень.  Есть  ли  там  какой-то  Дух,  который



принимает этот Дух, как по старшинству? В той иерархии Бога?

Участник ретрита:  Это ассоциация с акушеркой, да?

Ирина: После выхода из воплощения?

 

49:46 Первичное рождение Духа. Осознание себя Духом.

Участник  ретрита:   Нет,  самое  первичное  рождение.  Самое  первое.  Само

рождение Духа, отделение от Бога.

Ирина: Он  появляется  на  том  уровне,  на  котором  осознал  себя.  Он  может

осознать  Свет,  из  которого появляются все Духи,  который пронизывает  все уровни

Духовного мира. Все. Он появляется на духовном уровне, у него еще нет материи. Он

еще не воплощался ни разу.  Дух может осознать себя первый раз вообще на любом

уровне  с  1-го  по  24-ый.  Он просто  осознает  себя  вот именно  вот таким,  с  такими

качествами.  И  дальше,  воплощаясь,  он  уже  будет  с  ними  работать.  Об  этом  мне

рассказывал  Архангел  Метатрон.  Была  статья  в  ВК,  кто  читал?  «Рождение  Духа».

Никто не читал?

Участник ретрита: Алексей скинул вчера почитать.

Ирина: Мой контакт с Метатроном?

Участник ретрита:  Нет. Вот про развитие Духа.

Ирина: Кто читал мою статью «Рождение Духа»?

Участник ретрита: Никто не читал.

Участник ретрита: Я просмотрела.

Ирина: Интересно? У нас  есть архив материалов в ВК. Мария Сокальская  с

девчонками собирали архив материалов. И, наверное, никто не может ответить точнее

на ваши вопросы, чем Метатрон,  да?  Он же один из Архангелов.  Вот,  есть у меня

статья «Рождение Духа». Она небольшая. Я ее прочитаю, тут не долго. И после того,

как я прочитаю,  вы зададите вопросы, что вам непонятно,  и мы будем к структуре

разумного Духа переходить, да?

Участник ретрита: Давайте.

 

52:08 Архангел Метатрон «Рождение Духа».

Ирина: Это передавал Архангел Метатрон, глава Собора Иерархов Духовного

мира Галактики Млечный Путь, управитель иудейского и христианского эгрегоров на

планете Земля.

«Каждый разумный Дух рожден Богом вне времени материального мира. Этот



процесс вечен и бесконечно прост, но в то же время бесконечно сложен и непостижим.

Поток Божественного  Света  за  пределами известных вам Духовных миров и

материальных  вселенных  неоднороден.  Он  состоит  из  импульсной  энергии

Божественного Сознания».

Передавал  на  моем  уровне  понятий.  Все  это  слова,  за  которыми  есть

определенная реальность, и я прошу сейчас сердцем ее почувствовать, потому что мы

все из нее рождались.

«Скорость  импульсного  потока  бесконечна,  а  направление  самозамкнуто  на

себя.  Световые импульсы Божественной  Мысли несут  потенциальную  возможность

самоорганизации в автономную духовную сущность». Пока все понятно?

Участник ретрита:  Не знаю, мне ничего не понятно.

Ирина: Не понятно, нет?

Участник ретрита:  Можно я не буду сейчас понимать? Я потом пойму.

Ирина: Почему?

Участник ретрита: Уловит и потом раскроет.

Ирина: Интересно. Ладно.  «Момент капсулирования отдельной Божественной

Мысли  неуловим  для  осознания  ее  самой,  он  зависит  от  Божественной  Воли,

движимой силой Любви.

При рождении разумного Духа воедино и навсегда сливаются два Божественных

импульса, порождая третий, стремящийся обособиться от Божественного Потока.

Лишь  приблизительно  можно описать  этот  процесс  на  современном  русском

языке,  но  он  вполне  доступен  для  понимания  через  взгляд  из  духовного  Сердца,

которое помнит и знает Божественные Истины, независимо от представлений Ума.

Импульс  Божественной  Любви  сливается  в  Потоке  духовного  Света  с

Импульсом Божественного Разума. Их слияние сопровождается вспышкой Света иной

частоты вибраций и порождает Волю новорожденного Духа, любимого дитя Бога».

Теперь все понятно?

Участник ретрита: Понятно.

Ирина: Дальше  уже.  «Воля  рождает  стремление  к  автономии  и  порождает

самосознание,  как  первичную  монаду,  вокруг  которой  капсулируются  импульс

Божественной Любви и импульс Божественного Разума.

Впоследствии из Импульса Любви развивается духовное Сердце (о чем сейчас

будем  говорить,  о  структуре  Духа),  из  Импульса  Разума  духовный  Разум,  а  из

рожденной ими Воли происходят все Энергии духовной Сущности.



Так как этот процесс идет вне пределов всех миров и пространств, он необратим

и не может быть определен во времени и пространстве.

Процесс  капсулирования  новой  духовной  сущности  неизбежно  включает  ее

притяжение в  мир невоплощенных Духов на тот  уровень,  который окажется  ближе

всего по качествам Духа,  выстроенным в структуру его самосознанием,  с помощью

стремления Воли к автономности от Божественного Потока».

Понимаешь, да?

Участник ретрита:  Да.

Ирина: «Уровень мира невоплощенных Духов, куда попадает новорожденное

Божественное дитя,  зависит от силы его волевого импульса к отделению от Потока

Ментальной Энергии Бога, осознаваемого им как Отец и Мать одновременно. А также

от отношения  к  Богу,  возникшего  в  момент капсулирования  самосознания,  восхода

звезды духовного Сердца и их окружения Кристаллом Воли и Сферой Разума».

Немножко в образах, но, в принципе, эти образы даны, чтобы человеку было

легче представить, что происходит.

«Вновь  рожденная  духовная  сущность  адаптируется  к  миру  невоплощенных

Духов,  с  помощью Ангелов,  Архатов и Консультантов  (Это 23-ий и 22-ой,  т.е.  она

адаптируется)

Ее первое воплощение,  когда  она будет  готова к нему и согласна,  не  может

проходить в мире ниже тридцать пятого уровня плотности, согласно Божественному

Закону о постепенной адаптации разумных Духов к условиям материального мира».

Участник ретрита: Что такое 35-ый уровень плотности? Сколько всего у нас?

Участник ретрита: 56.

Участник ретрита: 56, а мы на 3-ем уровне находимся, да?

Ирина: Вообще в материальном мире 59. Мы на 3-ем. Вот я сейчас прочитала,

всем все понятно?

Участник ретрита:  Интересно, когда называют Бог-Абсолют, это Любовь. А

здесь вторая ипостась Бог-Разум. Рождается от Любви и Разума, т.е. две ипостаси. А о

второй ипостаси умалчивают обычно.

Ирина: Есть  еще  Воля,  понятно.  Как  она  себя  и  где  осознает,  зависит  от

импульса Воли, на таком уровне она и окажется.

Участник ретрита:  Разум  –  это  вот  как  мы подогреваем  горелку,  вещество

загорается. Вибрации есть.

Участник ретрита:  Можно вопрос? А вот про Метатрона поподробнее можно



чуть-чуть?

Ирина: Можно. Он ко мне пришел, чтобы передать эту информацию.

Участник ретрита:  А может он про свою земную жизнь рассказать?

Ирина: Я вот с ним контактировала в этот момент, когда передавал. Он сказал,

что пришел, чтобы передать информацию для «Кассиопеи», для нашей группы. Вот он

передал такую о рождении Духа.

Участник ретрита:  А он сейчас тут присутствует?

Ирина: Я сейчас читала то, что мне передавали.

Участник ретрита:  Понятно все.

…….

59:03 Безначальное начало. Вечность.

Ирина:  Бог  всегда  был,  ниоткуда  он  не  взялся.  Есть  такое  понятие

«безначальное начало». Это в материальном мире.

Участник ретрита: В точке, в которой ничего не было, ничего не существует.

Бог был всегда.

Ирина: Он есть безначальное начало. Он есть тот, кто есть всегда. И мы, его

дети,  тоже,  кстати,  можно сказать,  вечны,  потому что  мы возникли только в  Боге,

поэтому в материальном мире у нас нет начала.

Участник ретрита:   Спасибо.

 

59:39  Восприятие  мира  просветленными.  Мир  –  иллюзия.  История

просветления Ирины Подзоровой.

Участник  ретрита:  Вот  сейчас  говорили  об  отделении  от  Бога.  А  я  хотел

спросить,  наоборот,  о  соединении.  Процесс  просветления.  Закопался  и  немножко

запутался.  Все  просветленные  мастера  говорят  о  том,  что  после  того,  как  у  них

произошел  этот  процесс,  они  видят,  что  существует  только  восприятие.  Нет,

существует только Я, получается, и Я воспринимаю все. Поэтому они говорят, что весь

мир – это иллюзия. Я хотел поподробнее, что происходит с этими существами после

воплощения?  Бессмертие?  Они  как  бы  уже  слиты  с  Богом,  получается?

Индивидуальность пропадает?

Ирина: Если индивидуальность Духа пропадает, некому даже сказать: «Я есть

все». Индивидуальность – это тот, кто говорит, тот, кто чувствует, кто ощущает.

Участник ретрита: Они так говорят. Понятно, что они здесь еще существуют.

Они говорят,  что  это говорит Я,  идет через  меня просто действие.  Я за  пределами



всего. За пределами всех концепций.

Ирина: Это  состояние  может  почувствовать  каждый,  кто  будет

сосредотачиваться  на  своем  Духе.  Он  очень  простой  на  самом  деле.  Нам  мешает

почувствовать   восприятие  окружающего.  Если  мы  будем  настраиваться  на  свое

Высшее Я, по крайней мере, для меня тут ничего сложного нет, я могу, смотря на небо,

за одну минуту почувствовать, что я растворяюсь и вмещаю в себя все. Для меня тут

ничего сложного нет. Я-то думала, что все так.

Участник ретрита: А у тебя всегда так? Ты смотришь на небо, за одну минуту

растворяешься?

Ирина: С 12 лет практически, когда у меня (кто смотрел фильм, я рассказывала

про Свет) было это. И когда этот Свет я почувствовала, я, кстати, не занималась этим

ничем,  я была обычной девочкой.  Это до контактов было. С Кирхитоном контакты

начались в 13 лет. А это – в 12. Но этот день я действительно запомню на всю свою

жизнь.

 Это было 12 октября 1998 года. Я была обычной девочкой. Ничем таким не

интересовалась.   У меня не было ни контактов,  ни эзотерических  каких-то учений.

Просто ходила в школу. Мы жили в большом селе. Я выросла в крестьянской семье, у

нас было хозяйство. Обычная девочка.

Я слушала песню Дмитрия Маликова «Звезда моя далекая» (никогда не забуду).

Я почувствовала,  что меня пронизывает луч  Света,  который меня растворяет.  И он

меня бесконечно любит, и я в нем нахожусь в полной безопасности, где бы я ни была,

и что бы я ни делала. И вот это ощущение – я не тело, я в нем нахожусь, ощущение

вечности – я всегда была, есть и буду.

Участник ретрита: Круто тебе.

Участник ретрита: Маликова слушаем.

Ирина: Это  у  меня  было  само.  Я  ничего  такого  не  делала.  Сколько  это

продолжалось? Я глаза закрыла, я слышала, что поют песню, но я не понимала, что там

поют.  Это состояние прошло. Но с этого времени,  за  эти несколько минут,  я стала

абсолютно другим человеком. Меня перестали интересовать какие-то вещи, которые

интересовали до этого. Какие-то книги, какие-то разговоры с подругами. Они об этом

говорят, а я думаю: «Какое это имеет значение, если я есть Дух?» У меня такие уже

какие-то мысли. Но я-то думала, так у всех бывает.

Участник ретрита:  А Вы этим сразу не делились со всеми?

Ирина: Я маме рассказала, что у меня это было. Она даже не поняла, о чем я



говорю. «Какой Свет?» «Меня пронизывал Свет, я есть вечное бессмертное существо».

Она  так:  «Откуда  ты  знаешь?»  Я  говорю:  «Я это  чувствую.  Ты  тоже  бессмертное

существо». «Отстань, - говорит, - от меня. Не знаю, что это такое». Отмахнулась.  

Мне так странно стало. Я думала, как это человек может жить. Я уже тогда это

поняла,  как  Бог.  Я дитя  Бога  и дитя  абсолютной Любви,  и  что все  такие.  Как это

можно, жить и этого не чувствовать? Это же невозможно. Если оно кому знакомо?

Тебе знакомо? Вот скажи, тебя удивляло, что другие этого не чувствуют?

Участник  ретрита:   Кажется,  что  все  это  понимают.   Когда  начинаешь

объяснять, они смотрят и не понимают.

Ирина: Думаешь: «А чего он смотрит?»

Участник ретрита:  Я думаю, эти приходы они у каждого уникальны.

Участник ретрита:  У каждого свое.

Ирина: Как думаешь, все испытывают?

Участник  ретрита:  Есть  возможности,  а  есть  испытания.  Мы  все  можем

прыгнуть на крышу дома, но прыгают единицы.

…….

01:05:07 Жизнь после смерти.

Ирина: Я на нее смотрю, а у нее такое отторжение, т.е. такое понимание, что

этого не бывает.  Я на нее смотрю и говорю: «А у тебя есть сын?» А нее был сын,

которого я знала. Он уже взрослый был мужчина. Я как-то ее назвала, не помню, тетя

Аня,  по-моему:  «У тебя есть  сын?» Она говорит:  «Есть».  «А он,  что,  никогда тебя

ничем не обижал?» «Почему, обижал, у нас были скандалы, недопонимания». «А что

же  ты  на  него  не  насыпала  горячих  угольков  из  печки?  Он  бы  сгорел.  И  ты  бы

радовалась, сидела». Так прямо ей и ответила, представляешь?

Участник ретрита:  Хороший пример.

Ирина: Она на меня так посмотрела.

Участник ретрита:  Убедительно.

Ирина: Она не могла ничего ответить. Такой вот у меня ответ родился. И потом

еще было интересно, когда я попадала на похороны.

У нас в селе принято, если похороны, зовут всех, кто знаком.  Помню, позвали

нас  с  мамой –  молодого  мужчину  убили.  Его  родители  позвали.  Тело  привезли  из

морга, расследование было долго. По-моему, так и не нашли, кто это сделал. А я знала

эту семью – эту маму, мужчину. И вот она там плачет, а я чувствую, что рядом с ней

находится он. Я тогда не могла так общаться просто мысленно. Я чувствую, что он



рядом,  и  я  чувствую  его  ощущения,  что  он  ее  обнимает  и  говорит:  «Я здесь.  Что

такое?» И у него чувство вины, что он заставил ее так рыдать.  Я на нее смотрю и

думаю: «А чего она плачет? Он же бессмертен».

Мы  с  ней  начинаем  разговаривать.  Она  говорит:  «Вот  я  потеряла  его».  Я

говорю: «Нет. Ты его не потеряла. Это только тело закопают, а он сам существует. Он

сейчас рядом». Я ей какие-то начала вещи говорить, на которые она отстранилась.

Я  его  чувствовала.  Я  чувствовала  его,  как  тепло,  как  вибрацию.  Когда  он

проходит, как будто воздух колеблется чуть-чуть. Говорю: «А почему ты плачешь?»

«Как же, его убили». «Его не могли убить. Как можно убить Свет, ты мне скажи? Как

можно убить Духа? Вот как ты убьешь бессмертное существо, как?» «Какое же оно

бессмертное, если его убили?» Говорю: «Это тело убили.  Он просто вышел из него.

Он сейчас жив». Причем, тоже верующая женщина, она православная.

 

01:08:32  Место  нахождения  Духа  после  развоплощения.  40  дней.

Некротические привязки. Родительский день, поминки.

Участник ретрита:   Считается  в православии,  что после развоплощения 40

дней Дух здесь находится.  Сколько на самом деле он может находиться или может

сразу уйти?

Ирина: Он может сразу  уйти,  а  может,  вообще,  месяцами находиться  здесь,

если его что-то удерживает. Не здесь, а в Астрале, в астральном пространстве. За ним

приходят  Духи-проводники,  но  он  за  ними  не  идет.  Его  никто  не  заставляет.  Он

остается в Астрале,  близко к материальному миру,  является во снах – что-то хочет

передать, например.

Родственники  негативными  эмоциями  могут  делать  привязки  некротические.

Они его  начинают питать  своей энергией,  жизненной силой уже  своей.  И,  если он

низкого развития, низковибрационный, он может привыкнуть. Вообще, Дух питается

из  божественных  источников,  но  он  может  привыкнуть  к  этой  энергии.  Это  будет

задерживать и его развитие, и будет вредить человеку, его здоровью. Это называется

некротические привязки.  Я их как раз смотрю. Я буду показывать, как их смотреть.

Ирина: Дело  в  том,  что  привязка  может  сохраняться  не  только  когда  он  в

Астрале,  даже  когда  он  в  мире  невоплощенных  Духов.  Она  не  материальна.  Она

уходит и туда. Дух может находиться на своем уровне.

Участник ретрита: А на Духе это как-то отразится?

Ирина: Да,  это  задерживает  его  развитие.  Если  привязки  создаются



негативными  энергиями,  они  в  него  поступают.  Но  если  это  высокий  Дух,

высоковибрационный  Ангел,  он  может  от  них  защититься.  Человек  к  нему  кидает

привязку,  а  он  ее  не  воспринимает.  Он  от  нее  защищается.  Привязка  не  может

прицепиться  к  этому Духу:  там высоко.  Если  Дух  с низших уровней или даже со

средних, такая привязка возможна.

Участник ретрита:  А вот эти традиции: родительские дни, ходить на могилу,

поминать, общаться, это привязки?

Ирина:  Это  чувства  создают,  не  ритуалы.  Если  со  светлым  чувством

вспоминают  -  любви,  благодарности,  желания  светлых  благоприятных  воплощений

этому  человеку,  благодарности  за  то,  каким  он  был,  любви  к  нему,  желания  ему

счастья в том мире, где он есть, - это никакие не привязки. То это светлые энергии.

Они идут к нему, но они не создают привязки. Они просто его поддерживают.

Участник ретрита:  А если плачут, что ж ты нас покинул?

Ирина: Либо плачут,  либо злятся,  обижаются. Эти негативные эмоции могут

создать, если они сильные и долгие. Могут создать привязки, даже не к родственнику,

а  к  чужому  абсолютно.  Если  есть  некротические  привязки,  с  Высшим  Я  это  все

решается:  к  Высшему  Я  выходим,  спрашиваем:  «Есть  ли  у  меня  некротические

привязки?»

Если  есть,  спрашиваем:  «К  кому,  к  какой  эмоции,  к  какой  чакре,  сколько

процентов  жизненной  Силы  уходит?»  Можно  даже  спросить:  «Как  это  влияет  на

здоровье?» Ответ  прямо четкий будет  –  как  это  влияет.  Потом представляем этого

Духа. Он приходит, т.е. человек видит его образ, работаем с этой эмоцией. Если это

обида, мы его прощаем за то, что он сделал. Если это чувство вины, то у него просим

прощения.  Если  это  просто  тоска,  мы  посылаем  ему  Любовь  и  желаем  счастья  в

воплощении,  принимаем  его  смерть,  как  его  выбор  для  того,  чтобы  идти  дальше.

Примерно такие вещи.

Участник ретрита:  Можно вопрос? Только я прочитаю, а то он длинненький, я

записал.

Ирина: Давай.

 

01:12:55 Нужна ли человеку помощь? Материальный Мир как инструмент

обучения созиданию.

Участник ретрита: Рождество Христа служит прообразом рождения Христа в

сознании каждого человека, что эта великая Душа явилась в мир показать прямой путь



к  Богу,  избавить  человечество  от  оков  материального  мира.  Он  показал,  что  Бог

пребывает  не  только  вне  нас,  но  и  внутри  каждого  человека,  что  органическая

смертность  существ  –  человеческая  иллюзия,  что  Христос,  в  обличии  которого  и

благодаря которому он совершил свои великие  деяния,  тот  же самый Христос,  что

пребывает  в  каждом  из  нас.  Значит,  если  вразумить  все  его  чаяния,  мы  сможем

совершить все те  же свершения и даже еще более великие деяния. Ведь все в этом

мире  от  Бога.  То,  что  совершил  один  человек,  сможет  совершить  и  другой.

Соответственно,  смерть  не  является  обязательным правилом в  этом царстве.  Легче

унести свое тело с собой, тогда тебе не надо будет снова рождаться из чрева матери и

приходить  в  сознание,  которое,  к  сожалению,  не  принимает  твоей  памяти.

Соответственно, возвысив свои вибрации, их можно и понизить, приняв любую форму

на любом плане. Истинное спасение человечества – осознание своей божественности

без посредников в виде Духов и иных форм, их воплощения, ибо точно творится за

иллюзией форм, является творцом всех Вселенных.

Ирина: В  принципе  –  да,  только  не  согласна  с  оковами,  во-первых,

материального  мира,  во-вторых,  с  иллюзией  материального  мира.  Ну,  и,

соответственно,  что  не  нужна  вообще  помощь  в  осознании  Божественности.  Нам

нужна  помощь  даже  в  обучении  -  читать  и  писать.  Дети  не  могут  сами  этому

научиться. Конечно, бывает, что Дух сам это осознает, но часто ему требуется помощь,

как энергия старших братьев,  которые уже  прошли этот путь.  Как,  пример,  тот  же

Христос и его ученики, которых он, кстати, призвал быть Светом миру. Если ты есть

Свет миру, материальный мир для тебя не оковы, а прекрасная возможность повысить

свои вибрации.

Участник ретрита: Иисус говорил: «Я есмь все». Получается, он учился через

свое отражение? Он считал, что «я есмь все», но в тот же момент он видел разность

форм, т.е. разные лица и т.д.

Ирина: Он говорил: «Я и Отец – одно». Сказать, что все это есть Бог, это все

равно, что сказать, что вот этот вот краешек ногтя это есть я. Так же и сказать, что

Вселенная есть Бог.  И все есть Бог. Это лишь малая часть его энергий. Он гораздо

больше.  Вообще  материальный  мир  Бог  создавал  из  своих  энергий,  совсем  не  как

иллюзию, тем более не как оковы. Он его создал, вообще-то, для того, чтобы мы были

здесь  счастливы.   Здесь  и  сейчас.  И он его  создал как инструмент  для обучения  к

созиданию.  Из  материи  можно  творить  что  угодно  (из  материальных  элементов).

Можно, например, себе сотворить какое угодно тело. Можно его созидать, как Храм



Божий.  Можно  его  разрушать,  как  какую-то  помойку.  И  то,  и  другое  –  обучение.

Обучение тому, как действовать в Свете Бога. Мы не говорили о структуре Духа, у нас

сегодня такой интересный разговор. У нас осталось 15 минут.

 

01:17:00 Структура Духа. Разум, Энергия, Духовное Сердце.

Ирина: Вы  сейчас  запишите,  из  чего  состоит  Дух,  хотя  бы.  Сейчас  я  буду

перечислять. Разумный Дух состоит из Разума, Энергии и духовного Сердца.

Каждая из  этих составных структур  Духа  состоит  из  трех способностей.  Так

устроены  абсолютно  все  Духи,  где  бы они ни  воплощались.  На  разное  количество

процентов они воплощались, но, тем не менее, структура одна и та же.

 

01:18:07 Разум воплощенного Духа. Мышление, Воображение, Память.

Ирина: Значит, Разум состоит из Мышления, Воображения и Памяти.

Участник ретрита:  Как Древо Жизни, 10 сефирот.

Ирина: Тело, наверное, десятое.  Примерно да. Это все данные Межзвездного

Союза  (МС).   Мышление  –  это  способность  Разума  к  обработке  информации  и

принятию решения. Вопросы есть по Мышлению? Или все понятно? Понятно, что это?

Участник ретрита:  Да.

Ирина: Воображение.

Участник ретрита:   Наша способность  к  мышлению и воображению – это

наша способность, по сути, думать?

Ирина: Да.  Одна  из  способностей  Разума,  которая  входит  в  Дух.  Все  это

приходит при воплощении,  не является частью тела,  проявляется через мозг,  да,  но

частью тела не является. Так же, как свет электрический проявляется через лампочку,

но он не является частью лампочки. Понятно?

Участник ретрита:  Да.

Ирина: Хорошо:  Воображение  –  это  способность  Разума  к  созданию  новых

образов (творческая способность, вложенная в нас Богом, его подобие), мыслей, идей,

и  даже  научных  теорий.  Тоже там  есть  воображение,  расставляем там новое.  Если

мышлением мы обрабатываем и принимаем решение, то воображением мы создаем.

Участник ретрита:  А анализ?

Ирина: Вот как  раз  анализ  и синтез  – это  две  операции,  которые доступны

мышлению.  Анализ  –  это  мыслительная  операция,  которая  позволяет  разложить

информацию на составные части. Проанализировать.  Синтез – это противоположное



движение,  из  разнородной  информации  составляем  целое.  Из  частей  систему.

Системное  мышление.  В норме,  у  Духа должны быть развиты все эти способности

Мышления, все эти мыслительные операции, и анализ, и синтез. Этому учат в школе.

Если что, то анализировать учат в основном точные науки, где формулы нужно будет

анализировать. А синтезу учат больше естественные науки, наподобие истории, даже

рисования. Складывание пазлов, мы когда складываем пазлы, мы из частей составляем

целое – это как мысли складываешь. Память – это способность Разума к сохранению и

воспроизведению  воспринятой  или  созданной  воображением  информации.   Память

тоже делится  на сознательную и бессознательную,  оперативную и долговременную.

Это все части Памяти.

 

01:22:54 Передача информации из воплощения в воплощение. Интеллект.

Бессознательное.

Участник  ретрита:    Если  Память  не  является  частью  тела,  если  она

возвращается  с  каждым  разом,  то  каким  образом  информация  памяти  попадает  в

следующее тело? В следующее воплощение?

Ирина: С Духом.

Участник ретрита:  И также через светоформочки, да? Через проводник?

Ирина: Когда ты что-то воспринимаешь телом, это идет в твой мозг.  А мозг

закачивает в свою духовную  Память.  И это все остается  в осознаваемой или в той

части  Памяти,  которую  мы  называем  интеллектом.   Или  в  подсознательной  части

Памяти,  которую  мы называем бессознательным.  Ты помнишь все,  что  ты видел  с

детства. Но не осознаешь, все это в Духе хранится на самом деле. Если смотреть по

телам, Память прошлых воплощений тоже есть, она хранится в Высшем Я, и частично

она дается воплощенному Духу по запросам, если Дух посчитает, что это возможно в

данном случае. Это, примерно, уровень каузального тела, если смотреть по телам.

 

01:24:19 Структура Духовного Сердца. Чувства, Желания, Инстинкты.

Ирина: Дальше  идет  духовное  Сердце.  Эта  структура  Духа  состоит  из  3-х,

можно сказать, энергий. Или, точнее, 3-х частей, 3-х структур. Само духовное Сердце,

оно так и называется Сердце, но не имеет отношения к физическому. Это всего лишь

говорит  о том, что это – сердцевина. Это суть Духа самого, где записана его личная

вибрация,  которая  изменяется,  записана  на  энергетическом  уровне.  Как  говорится,

«правда Божия будет написана у вас в Сердцах». Имеется в виду не в физическом, а в



духовном.

Духовное Сердце состоит тоже из трех структур: чувства, желания и инстинкты.

Да, мы все живем чувствами и желаниями на самом деле, а Разум – лишь инструмент

для их достижения и обработки информации.

У воплощенного Духа, который воплощается в тело, инстинктивные программы

прописаны в тело на уровне ДНК. Но Дух, когда соединяется с телом, можно сказать,

берет или скачивает эти программы себе в духовное Сердце, чтобы их исполнять. Они

находятся у воплощенного Духа в духовном Сердце. Инстинктивные программы – это

точка соединения Духа с телом.

Участник ретрита:  Еще раз. В тело через генокод идут инстинкты, правильно?

Ирина: Инстинкты,  которые  заложены  строго  для  каждого  вида,  т.е.  это

называется  животный  инстинкт.  «Животные»  они  называются  не  потому,  что  они

плохие,  а  потому что мы разделяем их с животными, как  биологические  существа.

Сейчас я расскажу. Начнем, наверное, с инстинктов.

 

01:26:47  Инстинкт  самосохранения.  Половой  инстинкт.  Лидерство  и

власть. Стадный инстинкт. Наслаждение.

Ирина: У человека на данном этапе развития, у земного человека, существует 5

инстинктов.  Я  сейчас  их  назову,  вы  их  все  знаете.  Первый  инстинкт  называется

«инстинкт самосохранения». Все знают, что это такое, и как он проявляется?

Участник ретрита:  Конечно.

Ирина: Второй называется «инстинкт размножения» или половой. Хочу сразу

сказать, что все инстинкты проявляются с момента воплощения, т.е. в данном случае с

рождения  ребенка,  т.е.  с  детства.  В  том  числе  и  половой  инстинкт,  инстинкт

размножения,  в  форме  наслаждения  своим  телом,  определенных  ощущений  тоже

проявляется в детстве, еще до полового созревания.

И тот, и другой инстинкты – абсолютно необходимые и божественные энергии.

Инстинкт самосохранения необходим для того, чтобы мы выполняли свою задачу, а не

ушли в Духовный мир, потому что там лучше. Инстинкт размножения нужен для того,

чтобы мы творили здесь новую жизнь и для того, чтобы мы наслаждались соединением

с любимым человеком в форме полового акта, потому что это – форма божественной

Любви, проявленной через тело.  Примерно так задумал Бог. Почему он так задумал?

Потому что рождение и воспитание ребенка не очень простая задача.  Беременность,

роды и воспитание ребенка – не очень простая задача. Поэтому те ощущения, которые



возникают  при  половом  соединении,  являются  некоторой  компенсацией  за  это

рождение. Если бы не было этого процесса,  не было бы к нему влечения, потому что

есть влечения к нему, хотя там ощущения всем понятны, и они даже одинаковы, они

повторяются, но это не снижает влечения, потому что инстинкт. Если не было бы этого

инстинкта,  не было бы этого влечения,  такого просто осознаваемого умом желания

рождать детей было бы недостаточно. Мы его тоже разделяем с животными.

Третий инстинкт называется «инстинкт лидерства» или «властный инстинкт».

Понятно, что это такое? Это инстинктивная программа, которая позволяет стремиться

к власти и организовывать какие-либо сообщества. Тоже необходимый инстинкт, что у

животных,  где  есть  какие-то  стаи  (там  тоже  есть  лидер),  что  у  разумных  существ,

потому что в любом обществе есть лидер. И лидеры, и законы, по которым живут все

остальные, и лидеры следят за их исполнением.  Если не будет этих лидеров и этих

законов, ими установленных, общество превратится в хаос. Кто служил в армии, это

хорошо  понимает.  Соответственно  говоря,  даже  в  школьном  классе,  даже  в

детсадовской группе, в любой религии, любой секте, любой футбольной команде, даже

в любой семье есть лидер. Один или несколько таковых, которые, в зависимости от

своих духовных качеств, борются за лидерство или принимают друг друга таковыми,

какие они есть.   Инстинкт лидерства – тоже хороший инструмент для прохождения

уроков любви, между прочим. Он тоже божественен. Каждый Дух, который приходит,

например,  на  президентский  пост  или  пост  губернатора,  не  просто  так  пришел,  а

потому  что  такова  его  задача  воплощения.  Не  просто  так  именно  он  находится  у

власти, а не мы. Другое дело, если он не выполняет задачу воплощения в том смысле,

что  не  проявляет  эту  власть  так,  как  божественное  существо,  он  снижает  свои

вибрации.  И потом может попасть в следующее воплощение в ту страну или в тот

город,  где  будет  над  ним  проявлена  такая  же  власть,  чтобы  он  осознал  с  другой

стороны это воздействие.

Участник ретрита: А как он осознает, если он не помнит?

Ирина: Он это осознает на уровне Высшего Я, можно так сказать, потому что,

когда он выйдет из того воплощения, он все вспомнит.

Участник ретрита: Да, придется вспомнить.

Участник ретрита: Когда воплотится, он же забудет.

Ирина: Качества  в  нем  останутся.  Те  качества,  которые  позволяют  ему

чувствовать. Вообще качества - это чувства, мы их еще называем вибрации. Вот мы

сейчас  будем  о  чувствах  как  раз  говорить.  Все  эти  наработанные  качества,  опыты



остаются в форме чувств, не эмоций (эмоции – это другое), а чувств.

Сейчас я про инстинкты завершу. Следующий инстинкт, четвертый, называется

«стадный».

Участник ретрита: Как?

Ирина:  Стадный инстинкт. Он позволяет нам собираться в общества, любить

общение.  Это  тоже  необходимый  инстинкт  для  обмена  опытом  между  разными

людьми.

Но  если  он  проявлен  слишком  сильно,  у  человека  могут  появиться  страхи,

например,  что  он  будет  отличаться  чем-то  от  общества.  Если  слишком  сильно

проявлен  инстинкт  самосохранения,  могут  появляться  иррациональные  страхи,

которые связаны с опасностью для жизни. Понятно, какие это страхи? Такие, которые

человек не может себе объяснить – не опасно, но он все равно боится. Такое бывает.

Это бывает из-за непроработанного опыта в детстве  или в прошлой жизни.  И из-за

этого активизируется слишком сильный инстинкт самосохранения.

Если  слишком  сильно  активизируется  инстинкт  размножения,  половой

инстинкт, человек может заменять, путать половое влечение с истинной безусловной

Любовью. Такое вот тоже бывает. Тоже такой опыт в семьях может быть.

Пятый  инстинкт  называется  «гедонистический».  Я  его  скажу  по-русски,  это

инстинкт наслаждения.  Благодаря ему,  все люди стремятся к удовольствиям,  а не к

боли, и избегают боли. Благодаря ему, детям нравится мороженое больше гороховой

каши.

Участник ретрита:   Бывают же такие, что любят наоборот.

Ирина: Инстинкт можно перенаправить на любое. Если им что-то приятно, это

все равно инстинкт наслаждения. Благодаря ему нам всем больше нравится хлеб со

сливочным маслом и сыром, чем без них.

И действительно, это прекрасный инстинкт, если мы не даем ему властвовать

над собой. Для чего нам даны наслаждения материального мира через тело и, вообще,

рецепторы этого тела, которые могут воспринимать наслаждение? Для того чтобы мы

благодарили Бога и радовались этому миру. Если мы не превращаем наслаждение в

эгоизм,  а  принимаем  все  с  благодарностью  и  желанием  поделиться  этим с  другим

воплощенным Духом, то это нас развивает. А если мы начинаем так развивать свой

инстинкт наслаждения, что пренебрегаем духовными ценностями…

Через инстинкт наслаждения проявлено как раз желание Бога, чтобы мы были

счастливыми.



 

01:34:57  Нужно  ли  бороться  за  правду?  Можно  ли  убивать  на  войне?

Справедливость и Любовь. Как поступать – по справедливости или по любви?

Участник ретрита:  Дальше эта счастливость мешает кому-то в чем-то – нужно

ли с  этим бороться,  делать  что-то,  или  пускай  оно идет  самотеком?  Я просто,  как

защитник Родины. Меня интересует,  чем бороться, кого бить, кого не трогать? Или

пусть оно идет, каждый получает свое наказание там и т.д.? Как у вас с этим?

Ирина: Что значит «защитник Родины»?

Участник ретрита:  Защитник – это защитник справедливости. Вот этого вот

человеческого, любви.

Ирина: От чего Вы защищаете Родину?

Участник ретрита: От нападок.

Ирина: Кого?

Участник ретрита: Негативных проявлений.

Ирина: От войны?

Участник ретрита: Нет, войны нет.

Ирина: Ну,  сейчас  у нас нет  войны в государстве.  По крайней мере,  на нас

никто не напал.

Участник ретрита: Есть направления, которые нам мешают развиваться, расти

и т.д.

Участник ретрита:  Он про агрессию общую, наверное, говорит.

Участник ретрита:  Да, да, про агрессию.

Ирина: Вы знаете, вот на счет защиты. Мы с Аштаром очень подробно об этом

говорили, потому что он участвовал в войне против рептилоидов 12 тысяч лет назад. В

принципе его там спрашивали: «А убийство такого Духа, который напал, снижает ли

вибрации или нет? Можно ли вообще убивать на войне? Или вообще, пусть уж идет,

как идет?» Был дан четкий ответ, что все зависит не от самого поступка, а от мотивов.

Если  мы  рассмотрим  убийство  одного  разумного  Духа  другим  –  это  вывод  из

воплощения.  Да,  это  плохо,  запрещено  заповедями,  снижает  вибрации,  отдаляет  от

Бога. Но все зависит от мотива.

Если человек убил другого человека по мотивам защиты слабых от агрессии, от

захвата своей Родины, своих детей, от рабства и т.д., при этом он не желал зла ему

лично. Не было у него агрессии к нему лично, а было лишь сожаление о том, что он это

делает, то это одно дело.  А если человек убил, усыпил снотворными свою бабушку,



чтобы получить в наследство квартиру, то это другой мотив и совсем другое дело. По-

другому  изменяет  вибрации.  И  даже  эта  бабушка  мирно  уснула  и  не  получила

мучений, а тот враг, кого убил солдат, получил мучения от ран, боль, это не значит, что

его поступок справедливее и чище. Дело тут не в боли.

Участник ретрита:  Это понятно. Вопрос о другом. Следить нужно за чистотой

духовной.

Ирина: Следить   за  чистотой  своего  духовного  Сердца,  ради  чего  ты  это

делаешь? Ради любви или ради какой-то только понимаемой тобой справедливости?

Участник ретрита: Кто-то на кого-то нападает, кто-то кого-то обижает, а мы в

стороне, да? Сейчас я толком не знаю, нужно это мне? Сейчас состояние не понятное,

ни войны, ни мира, ничего нет. Можно заниматься собой сколько угодно. Но если это

скучно? Только собой заниматься.

Ирина: Конечно,  а  как  это  может  быть  не  скучно,  если  собой  заниматься

сложней всего? На твой вопрос есть ответ в 5-ой главе Евангелия от Матфея, где есть

начало Нагорной проповеди Христа. Открой ее сейчас. 5-я глава Евангелия от Матфея.

И внимательно всю прочитай. Там 44 стиха, по-моему. Насколько я помню. Там есть

ответ на твой вопрос. Как относиться к врагам и т.д.

Участник  ретрита:   Справедливость,  она  же  разная  может  быть.   Один

понимает, и другой понимает, что он за справедливость.

Ирина: Вчера тоже говорили о справедливости, примерно тоже на этом месте.

Участник ретрита:  Тот думает,  что он хорошо делает,  и другой думает,  что

хорошо.

Ирина: Вот  именно.  Справедливость  –  это  ощущение  правды  своей

собственной,  правды,  которая  осознается,  как  истина.  Правда,  действительно,  у

каждого своя, а истина есть одна. Истина нас всех создала. Всех. Есть очень хорошая

песня, я ее очень люблю, когда поют о том, что украинский народ и русский народ –

оба  православные  верующие,  и  они  перед  боем  молятся  Христу  в  церкви.  На

украинской стороне и на русской. Перед боем. Песня такая. Там описывается, что они

такие одинаковые, одинаковый цвет волос, одинаковый цвет глаз, что сверху они, как

одна семья. Бог на них посмотрит, они как одна семья. И молятся одному и тому же

Богу.  Те  молятся,  поклоны бьют за  победу,  украинцы.  И наши за  победу молятся,

поклоны бьют. И такой вопрос в конце этой песни, обращенный уже к Богу: «Так кому

ты, Боже, будешь помогать?» Кто как ответит?

Участник ретрита:  И тем, и тем.



Ирина: И тем, и  тем будет помогать? И в чем он будет помогать?

Участник ретрита:  Я думаю, что он устранится, и будет смотреть.

Ирина: Да, он даст выбор каждому.

Участник ретрита:  Вы же сами выбрали эту ситуацию.

Ирина: Молитва понятна. Но молиться иногда проще, чем менять себя, да?

Участник ретрита:  Да.

Ирина: А вот на счет справедливости, нужно действовать по справедливости

или  по  Любви.  Это  две  разные  вещи.  Вспомните,  пожалуйста,  кто  за  то,  чтобы

действовать по справедливости, вы когда-нибудь совершали в своей жизни ошибки?

Участник ретрита:  Конечно.

Ирина: По отношению к другим людям, я сейчас имею в виду.

Участник ретрита:  Конечно.

Ирина: Кто не совершал ни одной ошибки?

Участник ретрита:  Я не совершал.

Ирина: Видишь, народ не верит.

Участник ретрита:  Пускай не верит.

Участник ретрита:  Я согласна, что мы совершаем. Мы даже неосознанно это

можем сделать. С нашей позиции нам кажется, что мы не виноваты, а человек с другой

позиции,  взгляда  другого,  совсем другие  ощущения  испытывает.  Вы же не  можете

предугадать, что он от ваших действий испытывает.

Ирина: Совершали ошибки? Ну, те вещи, за которые нам стыдно, будем так

говорить?

Участник ретрита:  Конечно.

Ирина: А как бы мы хотели, чтобы в этой ситуации поступили с нами те, кого

мы обидели? По любви или по справедливости?

Участник ретрита:  По любви.

Ирина: Я скажу, что те, кто обидел нас, тоже хотят того же самого.

Участник ретрита:  Конечно.

Ирина: Это понятно. Ну, до 3-х часов. Вам нужно отдохнуть.

 


